

Ministro de Educación

## Cataldo reconoce “evidentes” retrasos en colegios de Atacama

El ministro de Educación, Nicolás Cataldo, insistió que el inicio de clases en colegios de Atacama se mantendrá para el 5 de marzo, tal como en el resto del país, pese a reconocer “evidentes” retrasos en las obras de reparación que se realizan en los establecimientos.

Escuelas y colegios que presentaban hasta hace poco múltiples problemas estructurales como en baños, salas y otros espacios, situación que motivó un paro de profesores durante 2023 y que duró más de 70 días.

Pero a solo cinco jornadas de que la temporada escolar 2024 de comienzo, y con trabajos pendientes en diferentes establecimientos, el ministro Cataldo aseguró que las clases sí pueden comenzar el 5 de marzo.

“La gran discusión es la infraestructura, son procesos complejos, son procesos que requieren tiempo. Entonces se ha ido cumpliendo, han habido retrasos, eso es evidente, nosotros lo hemos reconocido, lo hemos dicho”, aseguró Cataldo.